

# No hay ya Mayoría Peronista Dice el Vicepresidente de los Diputados

## El Ejército no Quiere el Poder; Sólo "Hacer Rectificaciones"

BUENOS AIRES, 6 de enero (AFP-UPI-AP).— Las fuerzas armadas argentinas no desean el poder político "sino lograr ciertas rectificaciones importantes", declaró hoy aquí Salvador Busacca, vicepresidente de la Cámara de Diputados.

Subrayó que las fuerzas armadas hacen esfuerzos cotidianos para que "las instituciones civiles ocupen su puesto y procuren soluciones a los problemas institucionales, políticos, económicos y sociales, sin que pueda pensarse que están en otra cosa".

Afirmó que la interrupción del proceso institucional significa un salto al vacío, porque el problema no consiste en tomar las armas y derrocar a un gobierno.

"Hay que preguntarse lo que se hace después con el sindicalismo, los partidos políticos, la política económica, la guerrilla", agregó.

Opinó que el oficialismo debe tomar conciencia de que ya no es una mayoría y por consiguiente debe dialogar, negociar y trabajar en unión para la reconstrucción nacional.

Finalmente el legislador se refirió al panorama electoral diciendo que es de difícil pronóstico, ya que dependerán esencialmente de si el peronismo va unido o no, de la importancia de los candidatos y de cuáles serán los éxitos y fracasos del gobierno.

En otro orden de cosas, por lo menos 14 guerrilleros habrían muerto en un combate con fuerzas del ejército en la norteña provincia de Tucumán, y otros 26 estarían cercados en una zona que aviones de la fuerza aérea se dispondrían a bombardear, según informaron hoy despachos de prensa.

Entre tanto, la violencia terrorista cobró otra víctima al ser asesinado un dirigente gremial en la ciudad de Zárate, distante 80 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, según dijeron fuentes policiales.

La víctima, Anibal Fernández, que era secretario general del Sindicato de Empleados de Comercio de Zárate, fue ultimado por un grupo armado no identificado que lo abatió a balazos cuando conducía su automóvil. No se informó in-

mediatamente sobre la tendencia política de Fernández.

El combate entre los guerrilleros rurales y las fuerzas del ejército se había registrado el domingo pasado en la zona selvática de Tucumán, donde el arma viene llevando a cabo la operación antiguerrillera "Independencia", desde hace casi 11 meses.

Por su parte, la presidenta Isabel Perón canceló un discurso anunciado para mañana y tampoco entregó hoy juguetes a niños en el Día de Reyes, como se había anticipado oficialmente.

La Secretaría de Prensa no dio las razones de ambos hechos, en momentos en que no se descartaba la posibilidad de una postergación de los comicios anunciados para el 17 de octubre.

La señora de Perón se proponía hablar mañana a todo el país para anunciar la constitución de un denominado "Consejo del Proyecto Nacional", que integrarán representantes de todos los sectores, según la idea gubernamental.

Simultáneamente se informó que la señora de Perón no participó en un acto infantil en su residencia suburbana de Olivos. Se había dicho que la Presidenta, como todos los años en el Día de Reyes, entregaría golosinas y juguetes a numerosos niños.

Sin embargo, el acto se cumplió sin la presencia de la mandataria aunque se dijo que la jefa del Estado permanecía en el interior de la residencia presidencial.

No se explicaron las causas de su ausencia en la ceremonia, que estuvo a cargo de otros funcionarios gubernamentales.

Entretanto, el ministro del Interior, Angel F. Robledo, admitió que se estudia si es posible efectuar el 17 de octubre la realización de elecciones nacionales. Estaban anunciadas para marzo de 1977, pero el gobierno decidió adelantarlas el mes pasado en un intento por "oxigenar" el confuso panorama político.

Según versiones periodísticas, los comicios no podrían realizarse en octubre de este año por falta de tiempo para la impresión de los padrones electorales.